



## Kolaborasi 100 Penegak, Bersama Tingkatkan Kualitas

### Keterangan

**Pusinfo** – Pergerakan produktif pramuka penegak dan pandega di wilayah Kwartir Cabang Sidoarjo mulai menampakkan kolaborasinya, hal ini nampak dalam kegiatan yang bertajuk Dianpinsa Pramuka SMAN 1 Sidoarjo. Meski diambilkan 3 dari 15 materi yang seharusnya diberikan dalam Dianpinsa, namun tidak mengurangi semangat dan kebersamaan 100 orang pramuka penegak dan pandega dari 11 gugus depan pangkalan se-Sidoarjo, Sabtu 11/03/2023.

default watermark





Kegiatan yang dilaksanakan di SMAN 1 Sidoarjo ini diawali dengan apel bersama yang dipandu oleh Pembina Apel Kak Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS yang juga selaku Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo. Dalam pelaksanaan kegiatan ini ditekankan perlunya kolaborasi semua gugus depan pangkalan penegak dan pandega yang ada di Sidoarjo untuk bersama-sama memajukan kegiatan kepramukaan, utamanya bagi pramuka penegak dan pandega.





Dengan 5 gugus depan pangkalan SMA, 6 SMK baik negeri maupun swasta semakin membuat kegiatan kali ini menjadi gayeng dengan pembekalan materi Trilogi penguatan Leadership, yakni Kepenegakan oleh Perwakilan pengurus DKC, Personal Branding oleh Wakil Dekan 1 FISIP Ubhara Surabaya yang juga purna Ketua Dewan Kerja Cabang era tahun 90-an dan Great Leadership oleh Kak Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS yang juga Kepala Pusat Informasi Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo.





Secara pelaksanaan, direncanakan tidak hanya sekali ini saja namun diharapkan dapat berkelanjutan guna terus memberikan bekal penguatan ilmu kepemimpinan, manajemen organisasi maupun pengelolaan Dewan Kerja penegak dan inovasi produk-produk yang dihasilkan oleh setiap gugus depan sebagaimana yang telah dicanangkan oleh Kakak Ketua Majelis Pembimbing Daerah Gerakan Pramuka Jawa Timur dalam acara Rapat Kerja Daerah Jawa Timur beberapa waktu yang lalu.







Melalui ketiga materi ini diharapkan mampu membukakan pola pikir para pramuka penegak dan pandega untuk lebih peduli pada gugus depannya serta dapat berkolaborasi dengan semua pihak terutama antar gugus depan agar mampu saling memberikan dukungan dan penguatan dalam pengelolaan gugus depan dan meningkatkan kualitas latihan kepramukaan di masing-masing gugus depan. Hal ini akan sangat berdampak bagi kemajuan anggota pramuka penegak pandega serta semakin menumbuhkan eksistensi gerakan pramuka dimasyarakat sehingga kepercayaan masyarakat akan meningkat.





Kegiatan kali ini ditutup oleh Ketua Majelis Pembimbing Gugus Depan pangkalan SMAN 1 Sidoarjo, Kak DR. Eko Redjo Sunariyanto, M.Pd. Dalam amanatnya beliau menekankan *“Kegiatan-kegiatan positif pramuka penegak dan pandega seperti ini haruslah sering diadakan, hal ini menjadi semakin asyik jika semuanya dapat bekerjasama satu dengan yang lainnya untuk terus meningkatkan kemauan dan kemampuan pramuka penegak-pandega mengingat dimasa-masa yang akan datang, kakak-kakak inilah yang akan meneruskan untuk mengelola dan memajukan gerakan pramuka di Kabupaten Sidoarjo”*, pungkasnya mengakhiri sambutannya. (Red)

## Kategori

1. #RebrandingPramuka

2. Berita
3. Info Gudep

### Tags

1. Penegak
2. PRAMUKA JATIM
3. Pramuka Sidoarjo
4. Pramuka SMAN 1 Sidoarjo

### Tanggal Dibuat

Maret 2023

### Penulis

pramukadelta

default watermark